



FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO



Biß zur Perfektion

Hersteller:

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH • Winterhuder Weg 88 • 22085 Hamburg
T 040-30707073-0 • F 040-30707073-73 • I www.r-dental.com

FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO

REF FFK3405

Der FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO ist ein Applikator für handelsübliche Composit-Tips.

Besondere Hinweise zur Wiederaufbereitung

Der FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO muß vor der Erstbenutzung am Patienten und jeder weiteren Benutzung am Patienten mit Dampf bei 134 °C sterilisiert werden (für 3 min, Aufbereitung mit Heißluftsterilisationsgerät, die Angaben des Herstellers sind hierbei zu beachten).

Der FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO kann darüberhinaus mit Alkohol und handelsüblichen Desinfektionsmitteln, die 1,5 % Glutaraldehyd enthalten, desinfiziert werden.

Die Behandlung darf nicht länger als 60 min dauern.

Der FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO darf nicht mit anderen Desinfektionsmethoden desinfiziert werden; hierbei entfällt jede Gewährleistung.

FANTESTIC ist ein eingetragenes Warenzeichen der R-dental Dentalerzeugnisse GmbH.

Achtung: Nur für den zahnärztlichen Gebrauch.

Garantie

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH garantiert, daß dieses Produkt frei von Material und Herstellungsfehlern ist. R-dental Dentalerzeugnisse GmbH übernimmt keine weitere Haftung, auch keine implizierte Garantie bezüglich Veräußerlichkeit oder Eignung für einen bestimmten Zweck. Der Anwender ist verantwortlich für den Einsatz und die bestimmungsgemäße Verwendung des Produktes. Wenn innerhalb der Garantiefrist Schäden am Produkt auftreten, besteht Ihr einziger Anspruch und die einzige Verpflichtung von R-dental Dentalerzeugnisse GmbH in der Reparatur oder dem Ersatz des Produktes.

Haftungsbeschränkung

Soweit ein Haftungsausschluß gesetzlich zulässig ist, besteht für R-dental Dentalerzeugnisse GmbH keinerlei Haftung für Verluste oder Schäden durch dieses Produkt, gleichgültig, ob es sich dabei um direkte, indirekte, besondere, Begleit- oder Folgeschäden, unabhängig von der Rechtslage, einschließlich Garantie, Vertrag, Fahrlässigkeit oder Vorsatz, handelt.

© 2021 R-dental Dentalerzeugnisse GmbH. Alle Rechte vorbehalten.



FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO



Bite to Perfection

Manufacturer:

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH • Winterhuder Weg 88 • 22085 Hamburg • DE
T +49 40-30707073-0 • F +49 40-30707073-73 • I www.r-dental.com

FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO

REF FFK3405

The FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO is an applicator for commercial composite tips.

Important precautions to reuse

The FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO must be sterilized before the first use at the patient and after every use at the patient with steam at 273 °F (for 3 min, air steam disinfectant, keep attention on instructions for use of manufacturer).

The FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO can further on be disinfected with alcohol and commercial disinfectants, which contain 1,5 % glutaraldehyd.

The treatment may last not longer than 60 min.

The FANTESTIC® APPLIKATOR SYNCRO can not be disinfected with other disinfection methods; in these cases there is no warranty.

FANTESTIC is a registered trademark of R-dental Dentalerzeugnisse GmbH.

Caution: For dental use only.

Warranty

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH warrants this product will be free from defects in material and manufacture. R-dental Dentalerzeugnisse GmbH makes no other warranties including any implied warranty of merchantability or fitness for a particular purpose. The user is responsible for determining the suitability of the product for user's application. If this product is defective within the warranty period, your exclusive remedy and R-dental Dentalerzeugnisse GmbH's sole obligation shall be repair or replacement of the product.

Limitation of Liability

Except where prohibited by law, R-dental Dentalerzeugnisse GmbH will not be liable for any loss or damage arising from this product, whether direct, indirect, special, incidental or consequential, regardless of the theory asserted, including warranty, contract, negligence or strict liability.

© 2021 R-dental Dentalerzeugnisse GmbH. All rights reserved.